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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

haut débit
Question écrite n° 32837

Texte de la question

M. Jean-Frédéric Poisson interroge M. le secrétaire d'État chargé de l'aménagement du territoire sur le
développement du haut débit dans les communes rurales. Aujourd'hui près de 98 % du territoire de notre pays
est couvert par le haut débit. Toutefois, près de 500 000 foyers ruraux n'ont toujours pas d'accès à cette
technologie, qui garantit non seulement l'accès à l'information mais aussi le maintien et le développement des
activités locales. C'est pourquoi il souhaiterait connaître les intentions du Gouvernement, afin que tous les foyers
de notre pays puissent bénéficier du haut débit à court terme.
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